



Unvergesslich: Eine Fahrt im Sonderballon. Die Ulli-Stein-Maus wird wieder über dem Salzgittersee schweben. Foto: Veranstalter

Flugtage am Salzgittersee

Schon jetzt Plätze im Korb sichern

Die Sportgemeinschaft Aero Salzgitter lädt vom 18. bis 20. Juni zu den Flugtagen am Segelfluggelände am Salzgittersee ein. Wer mit einen der zahlreichen Ballonen mitfahren möchte, sollte sich schon jetzt einen der begehrten Plätze im Korb reservieren!

Der Freitag wird unter anderem den Kindern gewidmet. Der Kindertag soll den Sprösslingen aus Schulen und Kindergärten einen ganz speziellen Einblick in die Ballonfahrei geben. Alle können sogar mit einem Piloten in das Innere einer aufgeblasenen am Boden liegenden Ballonhülle treten. Auch dafür können sich interessierte Gruppen über die Homepage des Vereins anmelden.

Weiterhin werden Samstag und Sonntag ab 11 Uhr zahlreiche Flugvorführungen zu sehen sein - und wer Lust hat, kann auch selbst einmal mit einem der vielen Segel- und Motorflugzeuge oder Heißluftballonen in die Luft gehen. Nach dem riesigen Erfolg der Sonderformballone wird in diesem Jahr wieder die Uli-Stein-Maus mit dabei sein. Die Veranstalter versichern, dass weitere erstmals neue Sonderformen in Salzgitter fahren werden. Am Sonnabend wird gegen 22 Uhr das Ballonglühen stattfinden. Erstmals wird ein 18 Meter langer Truck mit einem Flugsimulator vor Ort sein.

Kontakt für Ballonpassagiere: Telefon 05341- 859 88 88 oder im Internet unter www.flugtage-salzgitter.de YW